

## Betzdorfer Kreisel im weihnachtlichen Lichterglanz



■ **Betzdorf.** Gelbe, rote und weiße Lichterspurten der vorbeifahrenden Autos und Lastwagen rahmen den Kreisel in der Wilhelmstraße in Betzdorf ein. Der prächtige Weihnachtsbaum strahlt im

Lichterglanz, und auch der Elch am Fuß des Baumes fühlt sich sichtlich wohl. Ketten mit vielen hundert LED-Lichtern sorgen für die festliche Beleuchtung des imposanten Baumes. Halogenstrahler

setzen den braunen Elch zusätzlich in Szene. Durch die Langzeitbelichtung von rund einer halben Minute werden die fest stehenden Objekte auf dem Foto – zum Beispiel die Gebäude – scharf ab-

gebildet, während langsam fahrende Autos verwischt und schnell fahrende Wagen gänzlich verschwinden und nur noch als farbenfrohe Leuchtspuren zurückbleiben. *mdo*

Foto: Markus Döring